

Lo mejor de Bulgaria y Rumanía

ITINERARIO KNA10158

11 días



ITINERARIO

DíA 1. Lunes: Ciudad de origen - Sofía.

Presentación en el aeropuerto con suficiente antelación para tomar el vuelo elegido a Sofía. Llegada a capital búlgara. Traslado al hotel y tiempo libre. Recibirá en la tarde información para el inicio de su circuito a través de los carteles informativos localizados en la recepción del hotel. **Alojamiento**.

DíA 2. Martes: Sofía.

Desayuno. Por la mañana tendremos visita de la capital de Bulgaria conoceremos la catedral Alexander Nevski (*entrada incluida*), la iglesia rusa, la mezquita, sus plazas y avenidas de arquitectura estaliniana. También conoceremos el Museo Nacional de Historia (*entrada y visita con guía incluidas*) que exhibe un valioso recorrido por Bulgaria, con tesoros tracios de oro, iconos ortodoxos y objetos medievales. Es uno de los museos históricos más grandes y prestigiosos de los Balcanes. Tarde libre. **Alojamiento**.

DíA 3. Miércoles: Sofía - Bachkovo - Ploydiv.

Desayuno. Saldremos de la capital de Bulgaria para viajar hacia la capital de la región de Tracia, zona de gran importancia histórica. Conocemos primero el Monasterio de Bachkovo (*entrada incluida*), fundado en el siglo XI, es el segundo más grande de Bulgaria. Rodeado de montañas, conserva frescos únicos y un ambiente espiritual que combina historia bizantina y tradición búlgara. Tras ello nos dirigimos a Plovdiv, la segunda ciudad más grande de Bulgaria. Llegada y **almuerzo incluido** antes de realizar una visita panorámica de esta ciudad, una de las más antiguas de Europa, incluimos las entradas al Anfiteatro romano, la botica antigua y la casa armenia. Tiempo libre posteriormente para que pueda pasear por sus bonitas callejuelas históricas y sus pequeños comercios. **Alojamiento**.

DíA 4. Jueves: Plovdiv - Sozopol - Burgas.

Desayuno. Hoy viajamos hacia el Mar Negro. Agradables paisajes en nuestra ruta. Sozopol, en la costa del mar Negro, es una de las ciudades más antiguas de Bulgaria y una de las que mejor conserva su encanto histórico. Sus calles empedradas y casas de madera tradicionales se combinan con playas y un ambiente bohemio junto al mar. Su casco antiguo tiene gran cantidad de pequeños restaurantes. Tiempo para almorzar, pasear por el centro o descansar en la playa. Continuamos por la tarde a Burgas, la cuarta ciudad de Bulgaria y su principal puerto del mar, combina modernas avenidas con un extenso parque marítimo. Tiempo libre. **Alojamiento**.

DíA 5. Viernes: Burgas - Nesebar - Balchik - Varna.

Desayuno. Saldremos hacia Nesebar, una de las ciudades más antiguas de Europa, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Fundada por los tracios fue posteriormente ciudad griega, romana y bizantina. Su casco histórico está en una pequeña península en el Mar Negro unida al continente por un istmo y conserva 40 iglesias construidas entre los siglos V y XVIII. Tiempo para conocer la ciudad y almorzar. Seguimos el litoral del Mar Negro hacia el Monasterio de Aladzha (entrada incluida), un lugar cargado de espiritualidad y leyendas, rodeado de bosques que realzan su misterio y que impresiona con sus capillas y celdas excavadas en la roca. Continuamos hacia el palacio y los jardines de Balchik (entrada incluida), antigua residencia de verano de la Reina Maria de Rumania. Llegada al final de la tarde a Varna, la tercera ciudad de Bulgaria, con un centro agradable lleno de vida y un gran parque junto al mar. Alojamiento.



DíA 6. Sábado: Varna - Shumen - Arbanassi - Veliko Tarnovo.

Desayuno. Salimos hacia el interior de Bulgaria. Conocemos el Caballero de Madara (*entrada incluida*), un relieve tallado en roca del siglo VIII, único en Europa del Este y símbolo de Bulgaria, incluido en la lista del patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Continuamos nuestra ruta a Shumen, ciudad marcada por su historia otomana y búlgara donde conocemos su mezquita, del siglo XVIII, la mayor de los Balcanes (si excluimos Turquía). **Almuerzo incluido**. Continuación a Arbanassi, antigua ciudad comerciante con sus casas-fortaleza y visitaremos la iglesia de la Natividad (*entrada incluida*). Continuamos hacia Veliko Tarnovo, Tiempo libre para pasear en la antigua capital de Bulgaria con un centro medieval muy pintoresco junto a su barranco. **Alojamiento**.

DíA 7. Domingo: Veliko Tarnovo - Basarbovo - Bucarest.

Desayuno. Viajamos hacia Rumanía, en nuestra ruta paramos en el Monasterio de Dimitar Basarbovski, lugar de peregrinación excavado en la roca. Cruzamos la frontera cruzando el río Danubio. Bucarest, llegada sobre las 13.00 horas y tiempo para almorzar antes de comenzar la visita panorámica de la ciudad con su casco antiguo y el gigantesco Palacio del Parlamento. Tiempo libre. **Cena incluida y alojamiento.**

DíA 8. Lunes: Bucarest - Sinaia - Bran - Sighisoara.

Desayuno. Hoy tenemos una etapa de gran belleza paisajística viajando hacia Transilvania atravesando los Cárpatos entre bosques y montañas. Sinaia, pasearemos por los jardines de los Castillos de Peles y Pelisor. Continuación hacia la fortaleza de BRAN, del siglo XIV, conocido como el "Castillo de Drácula" (*entrada incluida*). Tiempo para almorzar. Continuamos a Sighisoara, bellísima ciudad medieval amurallada patrimonio de la humanidad. Esta noche incluimos una **cena muy especial**, en el restaurante del Conde Drácula, en la casa donde nació Vlad Tepes. **Alojamiento**.

DíA 9. Martes: Sighisoara - Turda - Alba Iulia - Hunedoara - Sibiu.

Desayuno. Saldremos hacia la Mina de Sal de Turda (*entrada incluida*), una de las minas más espectaculares de Europa, de origen romano. En el interior de la mina existen tratamientos de salud, un laguito navegable, una noria y una gran sala de 80 metros de altura. Seguimos tras ello a Alba Lulia, ciudad cargada de historia y símbolo de la identidad rumana. Su imponente Ciudadela de Alba Carolina, de estilo Vauban, alberga iglesias, museos y murallas monumentales, y es célebre por haber sido el lugar donde en 1918 se proclamó la unión de Transilvania con Rumanía. Tiempo para pasear y almorzar. Continuamos nuestra ruta hacia Hunedoara, donde incluimos la entrada al castillo de Corvin, del siglo XV, una de las fortalezas góticas más impresionantes de Europa. Continuamos nuestra ruta a Sibiu, llegada y **alojamiento**.

DíA 10. Miércoles: Sibiu - Monasterio de Cozia - Bucarest.

Desayuno. Por la mañana tiempo en Sibiu, antigua capital cultural de Transilvania, fundada por colonos sajones y que conserva un centro histórico de gran encanto. Sus plazas medievales, iglesias góticas y coloridas casas con "ojos" en los tejados, la convirtieron en Capital Europea de la Cultura en 2007 y en uno de los destinos más bellos de Rumanía. A medio-día salimos de regreso hacia la capital rumana. En ruta paramos en Cozia donde se encuentra uno de los monasterios más antiguos y valiosos de Valaquia, célebre por sus frescos bizantinos y su bella ubicación entre montañas, nos sorprenderá la devoción popular. Tiempo libre tras ello para pasear y almorzar en esta población termal. Bucarest, llegada sobre la 18 hrs. Alojamiento.

DíA 11. Jueves: Bucarest - Ciudad de origen.



Desayuno. A la hora que le indique nuestro guía, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios.



IMÁGENES











ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



EL PRECIO INCLUYE

- AVION INCLUIDO: TARIFAS FLEXIBLES: este circuito incluye el vuelo ida y vuelta en clase turista, El
 precio final se obtendrá una vez que el cliente haya seleccionado, la fecha y aeropuerto de inicio del
 circuito así como los vuelos que más se adapten a sus necesidades.
- Servicios generales de Kannak:
- · Recorrido en autocar con guía en español.
- 10 noches de estancia en los hoteles previstos o similares con desayuno incluido.
- Seguro básico de viaje.
- Traslados de llegada y de salida.
- Visita panorámica en: Sofia, Plovdiv, Bucarest.
- Entradas: Catedral Alexander Nevski y Museo Nacional de Historia en Sofia, Monasterio de Bachkovo, Anfiteatro Romano, La Botica antigua y la Casa Armenia en Plovdiv, Monasterio de Aladzha en Nesebar, jardines de Balchik, Caballero de Madara; iglesia de la Natividad y mezquita de Shumen, Iglesia de la Natividad en Arbanassi, Monasterio de Basarbovski, Fortaleza de Bran, Castillo de Hunedoara.
- 4 comidas incluidas en Plovdiv, Shumen, Bucarest, Sighisoara.



Calendario



11 día/s y 10 noche/s **Periodicidad:** diario



_

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO

